
石川県立鶴来高校進路指導課 

   進路課による  可能性は∞無限大 

新学期がスタートしました。進路課では各学年で進路オリエンテーションを行いました。 

1年生は：新しい自分出会うチャンスというテーマでこれからの 3年間の過ごし方などについての説明をし、

高校生活についての抱負を書いてもらいました。 

その中には、具体的な目標がはっきりしており、とてもすばらしい内容のものがたくさんありました。今後の

高校生活でたくさんのことを体験し、学び、さらに深化・進化することを願います。 

1年生：高校生活の抱負 

♤金城大学に進学し、理学療法士になるために勉強 

しスポーツについても学ぶ。 

（１４Ｈ） 

♤進学するために、日々の勉強や部活などをしんけん 

にとりくんでいければいいなと思っています。 

そのためには何事も真剣に取り組んでいきたいと思います。（１４Ｈ） 

♤将来の夢を叶えるために、何をしないといけないのか、何を身につけないといけないのかをはっきりさせた

いです。また、そのはっきりさせたことをできるようになって、将来の夢に少しでも知近づけるように１つ１

つを大切にしていきたいです。（１１Ｈ） 

♤進路オリエンテーションを通して、自分のなりたい職業を決めて自分の行きたい大学などもしっかり見学し

て将来の夢について決めたいと思いました。たくさんの行事が中で高校 3 年になってから決めるんじゃなくて、

早めに決めたほうがいいとわかった。（１１Ｈ） 

♤中学校のときは一つのものしか興味がなかったけど、この機会にいろんなところに視野を向けて、基礎をし

っかり身につけないといけないなぁと思いました。成績で 3 年後将来の道が決まるのは今からしないと大変な

ことになるんだぁと分かったので、健康にも気をつけて頑張って生活を送りたいです。（１１Ｈ） 

♤自分は将来、自動車整備士になることを考えているので高校生活の中では、コミュニケーションだけではな

く何か、物を通じて誰かを笑顔にできるようにしたいです。主に掃除などを通して行っていきたいと思ってい

ます。また、自動車整備士になるためには、2 級整備士が必要となってくるので高校卒業後は専門学校に行こ

うと思います。（１３Ｈ） 

        1 年生 4 月 スタサポ 終わる！          

 

 4 月 9 日（土）はスタディサポートを行い 

ました。欠席もほぼなく、国語・数学・英語   

の試験と学習状況調査を行いました。 

この結果をもとに、これからの高校生活で 

気をつけていくことや、学習習慣をつけるための 

アドバイスをもらうことができます。 

                  2 年生、3 年生は既に結果が返ってきました。本校は学習習慣がしっか

りついてきているようでした。 

 

また、14 日のあじさいの時間は「自分のことをもっと知ろう」ということで、リフレーミングによって弱みを

強みに言いかえるワークをしました。   （楽しそうな授業風景でした。） 

      

 

2年生の進路オリエンテーションのテーマ：ワクワク夢実現、 

 

2年生は鶴来高校のよいところ・自分のよいところをあげて、2年生で特に力をいれたいことや自分

の夢について書きました 

 

☆検定を１つでも多く合格する。☆言葉遣いを直す。☆本を読む 

☆将来の夢に近づくために勉強したい。☆提出物、時間を守れるようになること。 

☆人の役に立ち、みんなに頼れる人になりたい。 

☆部活動に力をいれていきたい。☆遅刻・欠席を０に。 

☆大学にいって資格を取って、養護教員になりたい。    以上２１Ｈ 

  

☆自分のことは全て自分ですばやくしっかりこなせるようになって、まわりを気遣う事をできるようにし、自

分に向いた安定した収入のある職業について明るく健康に幸せに暮らしたい。 

☆第一希望の大学に入る。 

☆2年生になり、学校生活、部活などいろいろな面で 1年生の後輩が入ってきたので、特に部活の面で後輩に

だらしない姿を見せないようにしたいです。 

☆人の役に立つ仕事に就きたいし、人を笑顔にしたいです。福祉関係の職に就きたいです。 

☆自分の言動に責任をもてる社会人になりたい。今まで割と言動とかは軽く言ったり軽く行動したりしたけど、

社会人になるからにはちゃんと責任と自覚を持って行動したい。     

                                 以上２２Ｈ 

☆勉強に力を入れたい。将来のために検定を取っておきたいし、1年よりも難しくなるのでがんばりたい。 

☆部活をたくさんしてうまくなりたい。勉強をたくさんして成績を 1年より高くしたい。               

                                 以上２３Ｈ 

                   2年生は 1年の成長が感じる思いが多かったです。 

                   特に「人の役立つ仕事」を考えたいという人が多かったの

には感心しました。 

                         

 

 

 

4 月号その１ 

 

 



石川県立鶴来高校進路指導課 

                    4 月号その２ 

               可能性は∞無限大 
       3年生は：進路実現１００％をテーマに行いました。 

３年生は、自分の進路について真剣向き合っていこうと決意の言葉を書きました。 

 

☆私は今回の進路オリエンテーションを受けて、 

 ◎自分は就職ということは早めに決めることができていたが、自分が何に向いているのかが分から

ず、今まできてしまいました。でも今日の話を聞いて、もう時間があまりないことがわかった。今

から自分が何に向いているか、やりたいことは何なのかを探していきたいです。 

 

  ◎進路実現のために大事なことがわかりました。勉強をしっかりとがんばることはもちらん、生活

面では言葉遣いをしっかりすること、挨拶を丁寧にすることが大切だと分かりました。 

 

  ◎普段から提出物を期限内に出し、プラス思考で、誘惑に勝つことを大切にしていきたいとおもい

ました。新聞や本を読むことは苦手ですが、これから少しでも読んでいこうと思いました。 

 

  ◎求人側が求める人間像というのがあり、見てみると私はまだまだと感じました。しかし、これら

のマナーなどこの学校で十分身につけることができると思うのでがんばっていこうと思います。 

 

       ◎無遅刻・無欠席をできるように体を健康に保ちたい。 

 

       ◎1年間、進路に向けて親と話し合い、就職について調べていけたらいいなと思います。 

 

       ◎3 年生になって 1 年 2 年の時は欠席が多かったけど、少しでも減らせるようにがん

ばりたいです。 

 

  ◎受験生という覚悟をもたないといけないなと思いました。今、どうやって勉強したらいいかとか、

試験の仕組みがわかりません。なので、自分の興味のある学校や、その試験の仕方を調べようと思

います。親とも進路のことについてたくさん話し合っていこうと思いました。毎日の家での勉強は

最低平日 2時間、土日は 4時間しようと思います。 

 

  ◎進路オリエンテーションを聞いて、改めてもう三年生なんだと思いました。就職や進学について

知ることができました。そのためには、これからのテストや模試で少しでも偏差値を上げられるよ

うにしたいです。これから将来の夢を実現するために、様々なことに対して積極的に向き合い、真

剣に努力していきたいです。 

 

 

 

スタサポ事後指導を終えての感想（３１Ｈ／２１Ｈ） 

 ☆今日の話を聞いてもっと受験生という自覚をもたなければいけないと思いました。苦手科目と得意

科目の差が大きいので苦手科目を重点的に取り組んで行きたいところへ行くためにも予習・復習するこ

とは大切なので、少し勉強時間を増やし内容の濃い勉強をしていきたいと思います。 

                      
 ☆山本さんの話やいろいろなグラフを見たら自分はまだまだ勉強時間が足りないことに改めて気付きました。 

追い込まれない内に勉強を始めていきたい思います。 

 

 ☆自分は何の教科が苦手なのかをはっきり理解して、克服することが大切だとわかりました。 

 

☆今回あじさいの時間に話を聞いてやはり大学に行くためには、かなりの努力が必要だと再度わかった。推薦で

入るにしてもその後の大学での授業においていかれるのは嫌なので、平日休日の勉強時間を増やして質もあが

たいと思います。 

 

☆少しでもＧＴＺを上げられるようにしたいです。早く志望校を決められるようにしたいです。 

☆山本さんの話を今回聞いて、まずは 1 年 2 年の時の復習をしようと思いました。絶対に復習して

いくと苦手、できない問題がたくさんあると思いました。まずはそこをちゃんとできるようにして、山本さんが言ってい

たとおり、一つ上の大学を目指して勉強したいです。そして、自分にあった勉強方法を見つけること、それとその勉

強法をちゃんと続けていけるような学習計画をちゃんとつけていきたいと思いました。 

 

☆この講座を聞いて、今からでもちゃんと勉強しないといけないなと思いました。 

 

 

 3年生のあじさいでは面接講座が始まりました。 

「鶴来高校とはどんな高校ですか」「あなたの長所はなんですか」 

必ず質問されます。この鶴来高校での充実した生活・伝統・美意識 

を体で表現していけるといいなと思っています。 

 

           進路指導課より                         3年生の面接練習風景 


